



# Communiqué de presse



Poitiers, le 25 juillet 2019

## Dépistage de la tuberculose à l'école maternelle Alphonse Daudet de Poitiers : La première phase a permis de révéler une tuberculose pulmonaire chez un enfant

Le Centre de lutte antituberculeuse (CLAT) de Poitiers n'a pas encore reçu tous les résultats de la première phase du dépistage mais l'ensemble des personnes concernées ont été informées et relancées.

**A ce jour, un seul cas de tuberculose pulmonaire a été dépisté chez un enfant (en plus du cas initial)** qui a été immédiatement hospitalisé et placé sous traitement antibiotique. Son état de santé n'étant pas préoccupant, il a pu regagner son domicile. Les personnes de son entourage proche ont été dépistées, aucune n'est porteuse de la maladie.

Le dépistage ayant été déployé à titre préventif à l'ensemble de l'école, il n'est pas nécessaire d'élargir le champ de recherche suite à ce nouveau cas.

Les familles ont été informées de ces résultats et ont été appelées à rester mobilisées pour finaliser cette première phase mais aussi pour la deuxième étape du dépistage qui sera organisée à la fin du mois de septembre ou au début du mois d'octobre. Les enfants qui effectueront leur rentrée scolaire dans une autre école seront suivis individuellement par l'équipe médicale du CLAT.

L'Agence régionale de santé, le CLAT et l'Éducation nationale remercient tous les participants à cette première phase qui s'est déroulée dans les meilleures conditions possibles. Cette mobilisation est primordiale pour que ce dispositif remplisse son objectif de prévention : repérer d'éventuelles autres personnes porteuses de la tuberculose pour les soigner et éviter la propagation de la maladie.

**Contact presse :**  
Agence régionale de Santé Nouvelle-Aquitaine  
05 47 47 31 45  
[ars-na-communication@ars.sante.fr](mailto:ars-na-communication@ars.sante.fr)